



PROMOUVOIR LE DÉVELOPPEMENT ÉCONOMIQUE ET SOCIAL

Les résidents du Nord sont au cœur de notre politique étrangère pour l'Arctique. Le Canada fera la promotion active du développement économique et social du Nord à l'échelle internationale dans trois volets clés :

- ▶ prendre des mesures pour créer des conditions internationales favorables au développement durable de l'Arctique
- ▶ chercher des possibilités de commerce et d'investissement dont profiteront les résidents du Nord et tous les Canadiens
- ▶ favoriser une meilleure compréhension de la dimension humaine de l'Arctique afin d'améliorer la vie des résidents du Nord